

# Hallo 2. Bundesliga

Nach einer turbulenten Saison haben wir es geschafft, wir sind aufgestiegen in die 2. Bundesliga.

In der Ligasaison 23/24 hatten wir mit vielen Ausfällen zu kämpfen. Die Folge war, es mussten viele Ersatzschützen schießen. Trotz der hohen Ausfallquote konnten wir die Saison als zweitplatzierte Mannschaft beenden.

Wir haben fast jeden Kampf gewonnen. Geschlagen mussten wir uns nur gegen Neustadt, den neuen Sieger der Südbadenliga, geben. Unser Ziel war es, in die Relegation zu kommen, womit wir aber nach den vielen Ausfällen nicht mehr gerechnet hätten. Am Ende hieß es zweiter Platz und ab zur Relegation. Jetzt war unser Ehrgeiz geweckt, wir fahren nach Pforzheim und wollen nach langer Abstinenz aufsteigen.

Die Relegation fand am Sonntag den 18.02.2024 statt. Wir, die Sportschützen March und die SG Neustadt, von der Südbadenliga führen nach Pforzheim.

Bei der Relegation schießen Mannschaften aus verschiedenen Ligen. Hier steigen dann die ersten beiden Mannschaften auf. Nachdem wir nach dem ersten Wettkampf auf Platz 3 lagen, mit 5 Ringen Rückstand auf den Zweitplatzierten SSV Sandhausen, konnten wir uns im zweiten Wettkampf nochmals steigern und waren nach dem zweiten Wettkampf 22! Ringe vor dem Drittplatzierten auf dem 2. Platz.

Somit ist endlich mal wieder der Aufstieg in die 2. Bundesliga gelungen. Insgesamt gesehen war es eine sehr starke Mannschaftsleistung und wir freuen uns schon auf die nächste Saison in der 2. Bundesliga.